
 

 

 

 

 

MENSAJES DEL DOMINGO 5 DE MAYO DE 2024 

(Primer domingo del mes - directa Facebook) 

OLIVETO CITRA (SA) ITALIA 

 

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Fátima se llama: ¡la Misericordia de Dios! Nuestro Señor en Fátima anunció el 

futuro de la humanidad. 

Hermanos, hermanas, soy Lucía de Fátima, siempre dispuesta a llevar a la 

humanidad el mensaje de salvación, ignorada por la misma Iglesia, que debe ser 

portadora de la verdad, he entregado las revelaciones de Nuestra Señora a las 

autoridades eclesiásticas, los responsables no han hecho lo que Nuestro Señor 

deseaba, trayendo confusión al mundo. Incluso en la Iglesia han confundido a 

muchos que eran de buena fe, el mensaje de Nuestro Señor habla de advertencias, de 

amonestaciones, de peligros, habla de la oración, de los sacrificios que hay que hacer 

para ayudarse a uno mismo, habla de la purificación que necesita la humanidad, habla 

de la maldad del hombre, que se deja utilizar por Satanás, creando medios de 

destrucción hacia la naturaleza y hacia el hombre mismo. 

Hermanos, hermanas, ustedes no entienden, ignoran todo esto, Nuestro Señor Ya no 

puede tolerar que el hombre, que se deja usar por el poder, destruya el amor, el amor 

puro, por eso el mensaje de Fátima es poderoso, porque reforma las almas, quita el 

velo de los ojos de quienes siguen el pecado, siguen caminos de perdición, el mundo 

está en ruinas y no se da cuenta, la oración, la santa, puede ayudaros a comprender 

cómo caminar en este mundo, donde seguimos desobedeciendo la Ley de Nuestro 

Señor. aquellos a quienes representan Nuestro Señor deben oponerse a las leyes 

humanas, que llevan a las almas a la perdición, esto no sucede y Nuestro Señor no 

puede quedarse quieto y mirar. 

En el Secreto De Fátima, Nuestra Señora Nos reveló que en el futuro la Iglesia 

perdería su poder, y así ha sucedido, aunque muchos aún no se dan cuenta. Busquen 

ayuda en la oración, allí encontrarán el camino a la salvación, a la paz, a las 

aclaraciones que muchos de ustedes necesitan. 

Hermanos, hermanas, la verdadera vida no está en este mundo, Nuestro Señora  

Quisiera evitarles un gran sufrimiento, por eso los invita a corregir su vida, 

escuchenla, no le den la espalda, la diversión en este mundo es solo una ilusión, la 

alegría, la verdadera alegría, vive en sus corazones, Nuestro Señor ahí es donde vive.  

Hermanos hermanas, Nuestro Señora se nos apareció a nosotros los tres pastorcitos 

cuando éramos muy pequeños, en el mes de mayo, mes en que todos le rezaban, y 

este mes es el que tanto amamos a ella, mis primos Jacinta y Francisco Estan aquí, 

junto Conmigo, para hablarles a todos ustedes. 

Jacinta ella siempre era la más emocionada cuando se nos aparecía Nuestro Señora, 

no pudo contener su alegría, ni siquiera con solo verla, a Nuestra Señora Le 
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encantaba mirarla tanto. Lucía me dijo: cuídate siempre. Jacinta y de Francisco, 

pero nunca les dije esto, sentí que los necesitaba.  

Después Jacinta el se enfermó, Nuestra Señora Ella se nos apareció y le reveló 

muchas cosas, Ella misma  les contará. 

 

JACINTA EN FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, la presencia de Nuestra Señora siempre estuvo conmigo, 

Nuestra Señora Me tomó de la mano y me habló mucho. Yo era pequeña y pensé 

que no entendía, pero Nuestra Señora me dijo: Tu espíritu está listo para entender lo 

que quiero decirte, Ella me hizo responsable, aunque ya lo era, Me llevó consigo y 

me mostró muchos pecados que se cometieron en el mundo, y que aún se siguen 

cometiendo, Ella me dijo: Jacinta ¿ves por qué sufro tanto? Deseo la salvación de Mis 

hijos, pero el hombre no comprende que las cosas de este mundo lo alejan de Mi Hijo 

Jesús. 

Le pregunté: Señora, ¿qué puedo hacer? Me dijo: ora y con tus oraciones y con tu 

ejemplo podrás ayudarme, entonces me dijo: no tengas miedo, Nuestro Señor está 

cerca de ti en este momento de sufrimiento, ofrecele tu enfermedad y muchas almas 

se salvarán. Le pregunté: Señora, haz que no deje nunca Lucía y Francisco, Nuestra 

Señora Me dijo: Francisco siempre estaré contigo, pero Lucía ella todavía tendrá 

que permanecer en este mundo, pero tú siempre estarás cerca de ella. 

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Hermanos, hermanas, muchas personas han orado por Jacinta, cuando supieron que 

estaba sufriendo, muchos fueron a visitarla, aunque no podían verla, Nuestro Señor 

Recompensó su gesto y les dio muchas señales de las que luego fueron testigos, y 

estas señales también están escritas en Mis historias. 

Francisco era el más serio, cuando teníamos que encontrar Nuestra Señora, los días 

13 de cada mes, aunque estaba muy feliz, entendía que lo que estaba pasando era algo 

muy serio, también le hacía revelaciones por Nuestra Señora cuando Éls e enfermó, 

Él mismo les contará. 

 

FRANCISCO DE FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, ver Nuestra Señora fue una gracia demasiado grande para 

Nosotros, queríamos estar siempre listos y atentos en los días que Nuestra Señora 

Nos aparecía, Nuestra Señora Me reveló algunas cosas sobre el futuro, yo temía la 

enfermedad, pero Ella me ayudó a aceptarla con amor, Ella me dijo: Hijo mío, Hijo 

Mío, Jesús sufrió por amor y con amor, no temas, encomiéndate a Él y ofrécelo todo 

por la salvación de los pobres pecadores. Desde aquel día sufrí con alegría, por amor 

de Nuestra Señora y de Nuestro Señor, porque pensé en todas las almas de los 

pobres pecadores que alcanzarían la salvación, a través de Mi sufrimiento. Nuestra 

Señora Me habló y me preparó para afrontar la separación de mi prima pequeña. 

Lucía, de mi hermana pequeña Jacinta, Me dijo: Hijo mío, muy pronto vendrás al 

Cielo Conmigo. Le dije: Señora y mi hermanita. Jacinta ¿vendrá conmigo? Y lucía? 

Mi hijo, Jacinta Irà contigo, pero Lucía tendrà que completar el gran plan que les ha 

sido encomendado, la acompañaràn desde el Cielo, el mundo necesita saber todo lo 

que les he revelado, y Lucía será testigo de todo esto durante mucho tiempo. 



 

 

 

 

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Hermanos, hermanas, cuando terminaron las apariciones oficiales, nos hicimos 

una promesa: Jacinta, Francisco y yo nunca, a ningún costo, revelaríamos el 

Secreto a nadie, hasta que Nuestra Señora nos diera el permiso para hacerlo. 

Tuve que esperar un tiempo, pero Nuestra Señora siempre estuvo Conmigo 

Lucía, tu presencia es necesaria en la Iglesia, porque Mi Secreto vive en Ti, Mi 

mensaje tendrá que llegar a las más altas esferas, para dar la posibilidad a los 

responsables de arrepentirse, ésta será la última misericordia que Nuestro Señor 

usará para la Iglesia, y cuando el Siervo inocente deje este mundo, la Capital 

sufrirá por sus propios errores, anota todo Lucía, porque no les será fácil creer 

en Tu palabras . 

Hermanos, hermanas, cumplir una misión que viene del Cielo no es fácil si no aman a 

Nuestro Señor, amenlo, amen a  Nuestra Señora, abran sus corazones a las cosas 

del Cielo y no a las de la tierra, que los mantienen estancados, tristes y muchas veces 

los llevan por caminos equivocados, déjense guiar por el amor de Nuestro Señor, 

que los acuna incluso en el sufrimiento, porque todos somos hijos suyos, a cualquier 

edad. 

Me tengo que ir, Mis primas vienen Conmigo, pronto regresaremos, Nuestra Señora 

nos bendice a todos, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. 

 Nuestra Señora  él está conmigo y contigo. 


